

Une démarche synodale de trois années, c'est-à-dire une réflexion tous ensemble sur notre diocèse de Quimper et Léon pour :

Se mettre à l'écoute des familles :

- ce que nous vivons,
- ce que nous recherchons,
- ce que nous espérons

Prendre soin de toutes les familles :

- S'accueillir avec bienveillance,
- Être porteur de joie, de paix, d'espérance

Ensemble, réfléchissons, osons, agissons...



***L'Église, nous le croyons est un bien pour les familles, la famille est un bien pour l'Église...
Mais il faut savoir les écouter ! Dans une réciprocity féconde.***

« Devenir Chrétiens en Famille » est une initiative diocésaine d'évangélisation qui, par tous les moyens adaptés et efficaces, entend s'adresser à toutes les familles. Elle se propose de les accompagner sur leurs chemins de vie et de les aider à devenir actrices dans la mission de l'Église, dont elles sont les destinataires prioritaires.

Trois années pour :



Pour participer dans votre paroisse, pour témoigner, exprimer vos attentes..., prenez contact avec :